Director y Administrador LUIS CARTIN G..

eSpublica los jueves y domingos

Apartado de Correos: 111 Teléfono No. 3131

CORREO NACIONA

Periódico popular, de intereses generales defensor particularmente de la causa católica 150 v. al S. del Colegio de Stas.

OFICINA: Imprenta CARTIN

Suscrición mensual: @ 1,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE COSTA RICA DOMINGO 3 de ABRIL DE 1932

Núm. 3866

Acción Social Católica

Los católicos de Costa Rica muy poca cuenta nos damos de lo que es Acción Social Católica, vivimos casi ignorando esa palabra; y, sin embargo, el Papa actual Su Santidad Pío XI, casi no hay discurso que pronuncie, en que no ex horte a sus hijos, a toda la gran familia católica, a profesar en la llamada Acción Social Católica.

Entiende Su Santidad, por dicha Acciónel apostolado y la cooperación del laicado al apostolado jerárquico.

Desde luego, un caballero mariano, o un socio de las conferencias de San las Iués y Cecilias. Vicente de Paúl, despliegan cada uno acción católica; pero en el sentido especifico de la palabra, esa acción dista mucho de llenar las necesidades sociales y religiosas de la hora presente. Por donde estrictamente Acción Social Católica es la que exige toda la fe generosa del católico aunada a su acción. Esto es, una fe en movimiento, diriamos nosotros, sintiendo con la Iglesia.

Recientemente la voz paterna del gran Pío XI, pensando en lo que él personalmente había visto en Milán, cuando que su Arzobispo, decía de las congregaciones marianas y sociedades similares, que eran preciosos auxiliares de la Acción Social Católica. Razón más que suficien.

te para comprender que para extender el reinado social de Cristo en estos tiempos, urge militar dentro de la acción encarecida.

¿En los primeros tiempos hubo Acción Social Católica?

Pues es claro. Pero cree. mos que esa acción no estuvo en manos de los Apóstoles, como podría creerse. Busquém la en los cooperadores seglares de los mismos Apóstoles, hombres y mujeres. Y ya cuando comenzaba a levantarse y a extenderse la Religión de Cristo, glorificada por las persecuciones romanas. pensemos en los Pancracios, en los Tarcisios, en

Si Ud. es católico sincero, debe preocuparse por el Apostolado Seglar, dentro de las normas de la Acción Social Católica, dé su nombre a la Liga de Acción Social Católica de La Merced de esta ciudad, cuyas reuniones se celebran todos los miércoles, a las 8 p. m. en el Salón de Catecismo de esa parroquia. Y crea que si en todos los tiempos hubo apostolado seglar, ahora más que nunca se hace necesario, porque si no duerme, vigila en cambio el enemigo de su fe. La Iglesia sutre ahora más que en las persecuciones de los emperadores romanos. Ahora la consigna es: guerra a Cristo; antes era: guerra al cristiano.

> Marcial Sociedela. LA. S. C.

La Semana Santa en el Convento de los neficios. Padres Capuchinos de Cartago

Bendición y estreno de un valiosí. simo altar

Como en todos los tiempos, los Reverendos Padres Capuchinos han dado siempre muestras de una fervorosa piedad franciscana, a la cual se añade el celo con que procuran exteriorizar los actes de fe que no tienen otro Sn que buscar y ganar almas para el cielo. Queridos y admirados como son, sus iniciativas no caen en el vacío, porque todas ellas van selladas con la rúbrica del amor a Dios y al prójimo. Los Padres que tenemos en esta ciudad de Cartago, ya lo hemos dicho en variedad de ocasionos y lo han dicho millares de admiradoros también, no dan punto de reposo haciendo el bien a como haya lugar y procurando en todas las formas 14 glorificación de Dios. Prolijo seria entrar en detalles cuando a ojos vistas está la intensa labor espiritual desarrollada, la cual se ha visto últimamente aumentada con la aparicion de un riquisimo altar de madera, de algunas valiosas y artisticas imagenes y en la última semana, la semana mayor, por sus grandiosos efectos.

Se hacía necesario que la Virgen de Dolores tuviera un altar de proporciones inmejorables, que hiciera juego o mejor a los altares ya levantados en el templo, y esta idea del Padre Fray Bernandino de Mataro. Superior en su época, fue alimentada con el entusiasmo que anido en su interior y con optimismo franciscano la trasmitió a los vecinos de Cartago. los que no se hicicron esperar, quién donando una infima Ilmosna, quién un valioso donativo, pero limosnas todas al fin de incontable valor, y así, se conto con el arquitecto don José María Ramirez, el que levan. tó un plano que fue aprobado y que sirvió de base para la obra que hoy constituye la admiración de todos. El señor Ramírez se ánota un nuevo triunfo en su vida profesional y bien quisiéramos que su competencia fuera bien conocida por todos los señores curas parrocos, los que en el arte sagrado pueden dar la oportunidad de ostimular a un connacioni, a a la vez que se lleva la seguridad de la obra. No menos de felicitar son los señores operarios que ejecutaron la obra, los ebanistas don Miguel Elizondo y hermano, que fielnte siguieron los trazos del

arquitecto, sin apartarse una línea; son personas humildes sin ostentación en su oficio, particularidad que hace mas simpática su meritoria labor.

Vale la pena observar detenidamente este altar, construido de las mejores maderas y cuya ejecución tardó varios meses, con un costo de diez mil colones. La Virgen de Dolores fue hábilmente retocada por un afamado escultor espanol residente en el país, formando así, junto con los candelabros y floreros completamente nuevos, un conjunto armonioso que enalteee a los Padres Capuchines y en particular al Padre Bernandino que tanto empeño tomó en este asunto de importancia.

La Semana Santa

Todos los ejercicios como de costumbre, siguiendo el rito católico, pero eso sí con la novedad en esta ocasión de los buenos sermones, los cuales quedaron bajo el cuidado del Padre Superior Fray Ceferino de Granollers y de Fray Bernandino de Mataró, excelentes predicadores sagrados que desde el primer momento saben impresionar al auditorio. Les escuchamos con mucho gusto, porque en verdad se hacen gustar con su hermosísima dialéctica, la claridad en su dicción y lo importante de los temas. El sermon de las once del viernes santo fue de infinitos méritos, escuchado por más de unas cuatro mil personas que devotamente presenciaban la tradicional ceremonia del encuentro. La lectura de las siete palabras dichas por Fray Zenón, alternando con cantos y musicas adecuadas, fue una escena conmovedora y significativa, teniendo al frente, en el altar mayor, el Monte Calvario, en el cual se destacaba como figura principal la imagen de Cristo Crucincado y a ambos lados los personajes biblicos de San Juan, la Virgen y la Magdalena.

El autor que escribió las siete palabras que escuchamos el viernes santo a las tres de la tarde, debe ser un autor místico que supo sentir en su alma la terrible tragedia, y que a más de sentirla, describió el momento histórico con tauta hermosura que difícilmente puddan escribirse otras mejores, y si afiadimos que Fray Zenón supo darles lectura como ellas lo merecen, damos como conclusión que esta ceremonia revistió las características propias de tan divinos oficios, cuyos efectos en el alma cristiana de los miles de concurrentes en esa hora, han sido de innegables be-

Así, a vista de pájaro, pasó la Semana Santa en el convento de los Padres Capuchinos, dejando como recuerdo indiscutible millares de confesiones y comuniones, siendo de admirar la árdua labor de los tres padres que emplearon todo su tiempo en escuchar confesiones hasta muy tarde de la noche, principiando todos los días a las cinco de la ma-

En la Parroquia, en el Santnario y en el Hospicio

También en estos lugares se hizo una intensa labor espiritual. El Padre Rojas, nuestro muy querido señor Cura, trabajó lo indecible en el desempeño de sus funciones, siendo ayudado en las predicaciones del Excelentísimo Seffor Obispo Volio, que desarrolló temas importantísimos de la Pasión del Señor con la galanura y fluidez usuales en él. Las autoridades principales concurrieron a los oficios del jueves y viernes santo y la banda militar tomó parte en ellos, tocando marchas propias en tales días.

En el santuario de la Virgen de los Angeles, el Padre Capellán trabajó duramente. Durante todo el tiempo cuaresmal llevó una predicación de suma importancia, desarrollando temas sobre la vida pública de Nuestro Señor Jesucristo y en los días de la semana mayor intensificó la labor que fue verdaderamente apreciada por cuantos tuvimos ocasión de escucharle y de verle trabajar y en igual forma hemos de referirnos a los Padres Salesianos que ejecutaron un programa propio para tales días con la exactitud del caso, haciendo todas las ceremonias en presencia de eenteuares de fieles.

Como efectos positivos de todos estos actos de tales días santos, está el de los miles de fieles que practicaron el sacramento de la penitencia con gran fervor católico. Puede decirse que toda Cartago, absolutamente toda, con rarisimas excepciones, participó de la mesa eucarística, acompañando el Divino Sacramentado en su dolorosísima pa-

Corresponsal

Cartago, marzo 30 de 1932

Madres Católicas de Sion

El miércoles venidero, a las 7.30 de la mañana, sera en la capilla del Colegio de Sion la asamblea mensual de la Socie

Se encarece la asistencia a to' das las señoras que pertenecen a la entidad.

El 10 de cada = mes

es el último día para el pago de las cuentas por servicios eléctricos y telefónicos.

Al cancelarlas, rogamos a nuestros abonados presentar el recibo del mes anterior como referencia para un despacho rápido.

Compañías Eléctricas

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miquel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

IMPRENTA CARTIN Apartado III Teléfono 3131

Palabra Divina

Domingo I después de Pascua

«En aquel tiempo, siendo ya muy tarde aquel día primero de la semana, y estando cerradas las puertas de la casa donde se hallaban reunidos los discípulos por miedo de los judíos, vino Jesús y apareciéndose en medio de ellos les dijo: «La paz sea con vosotros » Y diciendo esto mostróles las manos y el costado. Llenáronse de gozo los discipulos con la vista del Señor, el cual les dijo otra vez: «La paz sea con vosotros.» Como mi Padre me envió, así os envío también a vosotros. Dichas estas palabras, alentó o dirigió el alien. to hacia ellos, y les dijo: «Recibid el Espíritu Santo; aquellos a quien perdonareis los pecados, les serán perdonados, y aquellos a quien los retuviereis les serán retenidos. Tomás, uno de los doce, llamado Divino, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Dijéronle después los otros discípulos: «Hemos visto al Señor.» Mas él les respondió. «Si yo no veo en sus manos la hendidura de los clavos y no meto mi dedo en ei agujero que ellos hicieron, y mi mano en la llaga del costado, no creeré.» Ocho días después estaban otra vez los discípulos en el mismo lugar, y Tomás con ellos. Vino Jesús estando cerradas las puertas, y púsoseles en medio y dijo: «La paz cio que la alcanza la pobreza. sea con vosotros.» Después dice a Tomás: «Mete aquí tu dedo y vé bien mis manos, y trae tu mano y métela en mi costado y no seas incrédulo, sino fiel.» Respondió Tomás y le dijo: «¡Señor mío y Dios mío!» Díjole Jesús: «¡Oh Tomás, porque me has visto has creído! Bienaventurados los que no vieron y sin embargo creyeron.» Muchos otros milagros hizo Jesús en presencia de sus discípulos; pero éstos se han escrito con el fin de que creais que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios, y para que creyendo esto tengais vida eterna en virtud de su nombre.»

REFLEXION

En este santo Evangelio hemos de considerar lo primero cómo Jesucristo se aparece a sus discípulos, que estaban tristes y temerosos de los judíos, para consolarlos y animarlos; y es de notar que la manera de consuelo es mostrarles las inaignias de su Pasión, como quien quiere dar a entender que en el padecer está el principio y fundamento de nuestra gloria; lo segundo, la gran potestad que dió a sus Apósteles y sucesores de perdonar los pecados por numerosos y enormes que sean, merced por la cual nunca podremos darle las debidas gracias, pues nos facilitó el camino del Cielo, que se cierra para nosotros por el pecado; lo tercero, la bondad que mostró con el Apóstol Santo Tomás, que dudaba de la Resurrección de su divino Señor y Maestro, presentándose a él y haciendo que llegase sus manos a sus divinas y gloriosas llagas, quitando así a él y a todos los venideros toda ocasión de duda acerca de su Resurrección. fuente y origen de nuestro bien y gloria futura, la cual bondad debe animarnos a confiar en el Señor y Dios nuestro, que nos recibirá en su compañía si conociendo y llorando nuestras culpas nos acercamos a El para que nos sane.

Miguel Ramos e Hijos **Escultores**

Ofrecemos perfección garantizada en escultura tallada en madera y en pasta, artes decorativas, figuras de relieve, restauración de imágenes, etc., etc. Heredia, (contiguo a la Escuela Normal)

Nueva Directiva de la Cruz Roja Costarricense

Correo Nacional

Marzo 23 de 1932.

Señores:

Tenemos el gusto de informarles del resultado de las elecciones verificadas el 19 del corriente. quedando el Comité nacional integrado para 1932 así.

Presidente, don Ernesto Quirós Aguilar.

Vice-Presidente, don Ernesto Ortiz Odlo.

Secretario General, don Gamaliel Noriega Soto.

Tesorero, don Julio Díaz Granados Ross.

Fiscal, Dr. Sotero Antillón Meneses.

Prosecretario, don Rubén Iglesias Hogan.

Primer Vocal, Dr. Mario Lu-

ján Fernández.

Segundo Vocal, don Alfredo Sasso Robles.

Tercer Vocal, Dr. Pedro Hurtado Peña.

Cuarto Vocal, don José Monturiol Tenorio.

Quinto Vocal, don Enrique Chaves Bolaños.

Nos repetimos de Uds. attos. S. S.,

G. Noriega E. Quiros A. · Presidente Secretario

La pereza

La pereza es una madre des naturalizada que deja morir de hambre a sus hijos.

-La pereza es el olvido de la vida.

-La pereza es la llave de la pobreza,

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

United Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raices lámpara trasluminosa, galvanocauterio, rayos ultravioleta, esterilizadores

Operaciones sin dolor. - Puentes removibles. - Planchas desde 630 00 -Escrupulosa Asepsia. - Operaciones gratis a los pobres de solemnidad siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida con Heredia-Teléfono No. 34. - A las personas de lugares distantes se les hará sus trabajos el mismo día.

-La pereza hace abortar la gloria

-No hay carga más pesada que la de la pereza.

-La pereza gasta la vida, como el moho consume el hierro,

-La pereza anda tan despa--La pereza todo lo dificulta;

el trabajo todo lo facilita. -La pereza inhabilita más talentos que los que desarrolla

la actividad. -La pereza embota todas las armas con que pudiera ser com-

batida. -La mano perezosa produce la indigencia; la diligente produce la fortuna.

--La pereza es una pasión como cualquiera otra; pero ninguna hay más imperiosa, más difícil de vencer ni más fecunda en funestos resultados.

-El perezoso quiere y no quiere al mismo tiempo.

El alma del perezoso es comparable a la tierra sin cultivo, que no produce más que zarzas y cardos.



Fallecimiento en Guadalupe

El domingo 20 del mes próximo pasado dejó de existir en la vecina cindad de Guadalupe, la muy estimable señora doña María Alberta Hidalgo, esposa de don Juan Arias. Su desaparición ha sido muy justamente lamentada no sólo por sus familiares sino dice la Escritura, está en también por cuantos tuvieron ocasión de tratarla conociendo así las excelentes prendas que adornaron su bella alma.

Presentamos nuestra condolencia al viudo señor Arias, a sus hijos Felipe,

Juan Rafael y Catalina, al hermano de la fallecida don Francisco Hidalgo ya su señora doña Margarita de Hidalgo, a la señorita Clemencia Hidalgo, sobrina de la fallecida y a todos los demás parientes, deseando para todos ellos cristiana resignación en su intenso pesar.

Pensamientos

No puede un alma alcanzar la perfecta confianza de Dios, si no llega a desconfiar de sí y de toda criatura.

Los verdaderos clamores que Dios oye, no salen de la boca sino del corazón.

En las cosas prósperas se olvida el hombre de sí mismo, y en las adversidades se acuerda de Dios.

Las almas pervertidas con di ficultad se enmiendan.

El hombre juicioso se amolda a las circunstancias como el agua a la forma de la vasija que la contiene.

El error de un momento, se convierte en pesar toda la vida

Rafael Meza N. Cirujano Dentista

Ha trasladado su oficina al local situado 200 varas de Co ·meta o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela.

- TELEFONO 4215 -

Embriaguez

El hombre entregado a la bebida se perjudica gravemente a sí mismo en todos sus intereses temporales y espirituales. Pierde sus bienes temporales, pues como dice el Espíritu Santo, el que ama el licor no se enriquecerá. En efecto: se verá en la mayor pobre· za y necesidad. Ved si no lo que pasa diariamente en el mundo: hay un diestro artesano de todos solicitado porque posee su oficio con perfección; un comerciante que es feliz en todos sus negocios; un labrador, un tiene buenas cosechas; un dad en su arte o profesión. bebida.

Todo el trabajo del ebrio, su boca: todo lo que adquiere con su oficio, con su hacienda, con su industria, todo lo bebe, todo lo consume, todo lo acaba. San Buenaventura compara al ebrio con un saco roto, que, por más que se

le quiera llenar, siempre queda vacío. Pero no sólo los bienes de fortuna pierde el ebrio, sino también la salud corporal. Indigestiones, crudezas, debilidad de nervios, cólicos, gota, parálisis, dolores de cabeza, de higado, de corazón, provienen más de una vez y son efectos de la embriaguez. El sabio se transforma en idiota, el valiente en cobarde, el robusto en débil, y el que prometía largos años de vida, camina velozmente al sepulcro; confirmándose aquella senhacendado que siempre tencia del Eclesiástico, que muchos perecieron por la artista que es una notabili- crápula y la embriaguez.

Enemigo es también el ¿Cuál es, sin embargo, la ebrio de su honor y repucausa de que nunca tienen tación. Sí, un hombre de nada, sino que siempre se esta naturaleza se envilece, ven alcanzados? ¡Ah! no se degrada, y borra en si lo dudeis, la causa es la la hermosa imagen de Dios, para convertirse en un bruto. Por eso los Santos Padres dicen, que al ebrio lo aborrece Dios, lo burlan los hombres, lo escarnecen los demonios y aun las bestias lo despreciao. ¿Quién deja de mirar con desprecio al ebrio? Sin embargo, lo peor de este

Pasa a la cuarta página

Envie sus trabajos a la IMPRENTA CARTIN = Teléfono 3131

La enseñanza de un oficio

cio mecánico, de un arte, de una profesión vulgar, debia ciertamente formar parte de la educación de la juventud. Este es un precepto bondadoso desde todos los puntos de vista que se le considere.

Por desahogada que sea la posición de las familias, por crecida que sea su fortuna y por elevado que sea su rango, no deben los padres sustraerse al cumplimiento de esta sencilla y facilísima obligación.

Innumerables son las ventajas que reporta a todas las personas el aprendizaje de un oficio mecániprograma de la educación física de las escuelas.

Considerados ciertos oficios como medio para facilitar el desarrollo y robus-

Y TODA CLASE DE MATERIAL PARA ENSEÑANZA

ASI COMO LOS NUEVOS TEXTOS OFICIALES:

Libros de Lectura de Costa Rica

se venden a precios muy favorables

LIBRERIA LEHMANN

(SAUTER & Co.)

El Angelus

Es la hora del véspero, mita el bronce gime, se

las negras sombras empie- agita y da las últimas cam-

zan a invadir la tranquila panadas en tríos continua-

aldea, todo es paz, y la au- dos y prolongados. ¡Es la

gusta soledad con su mis- hora bendita del Angelus!

terioso silencio rodea las ¡Es la recordación de las

selvas vecinas y se alberga palabras celestiales del

en el corazón de la monta- mensajero santo de Dios!...

na, donde cesó el trabajo del Arcángel Gabriel al

afanoso del honrado labra- anunciar a María el desig-

dor. Ha llegado el instan- nio grandioso y purisimo

te supremo de la oración de hacerla Madre de Jesús,

y en la torre de la vieja er- el Hijo de Dios: «Dios te

La enseñanza de un ofi- tez de los músculos, son excelentes ejercicios gimnásticos que prestan vigor a las complexiones más delicadas.

> Estos ejercicios pueden constituir un recreo agradable para la infancia, cuando hay una inteligencia que sabe prestarle amenidad. A la vez son de una influencia moral en extremo recomendable.

El aprendizaje de un oficio, aunque no reporte a ciertas personas utilidades positivas y aunque no pueda servirles de específicos o preservativos contra las desgracias del porvenir, co. Nosotros creemos que despierta y fomenta en su debiera ocupar en parte el corazón virtudes sublimísilugar de la gimnasia en el mas, entre otras el amor al trabajo, los hábitos de laboriosidad, la buena costumbre de no permanecer ociosos, que es un manantial de bienes inapreciables.

Especial para el infatigable mi-

afectuosamente

sionero Padre Carlos Cavero,

salve María. Llena eres de gracia. El Señor es contigo v bendita tú eres entre todas las mujeres..."

Hora sublime que presenta en la aldea un aspecto singular; a los primeros toques todas las faenas son interrumpidas; todos, absolutamente, se postran de hinojos y fervorosamente musitan las palabras del celeste mensajero. En plazas, calles y campos, en los hogares y por doquiera han doblado sus rodillas los buenos cristianos que saben adorar a Dios Criador y venerar dignamente a la excelsa Madre del Divino Verbo, a María (Estrella del Mar.)

Son los habitantes eminentemente católicos y cristianos por excelencia de la aldea, en cuyo seno domina el espíritu de la oración sentida y llena de fe, de aquella fe v;va y santa de los primeros habitantes indo-españoles de la Costa Rica patriarcal y religiosa que aun no sabía de los estragos del modernismo pagano que corrompe y desvía conciencias, encaminando las almas a los antros tenebrosos de Satán, cuyas infernales moradas tienen siete puertas (los siete vicios, pecados capitales.)

tes piadosas que existieron antes y que aun quedan para ejemplo de las actuales generaciones, gentes sencillas, laboriosas, limpias de corazón, honradas y puras, con esa pureza angelical de un Luis Gonzaga y de una Sor Teresita del Niño Jesús.

¡Ejemplograndioso!¡Mo delo digno de imitarse!¡Oh la hora del Angelus! ¡Oh tañido misterioso y conmovedor del bronce que nos convida a orar! Imitemos a los aldeanos humildes. Descubrámonos reverentes, hinquémonos ante la Virgen Santa y saludémosla con las palabras del angel: «Dios te salve Maria...!»

José Angel Lagos U. Turrialba, marzo 30-1932



Balance moral

El hombre en el Gran Libro de la Contabilidad de la vida, invierte por la embriaguez su Debe por el Haber, y resulto que tiene las siguientes «pérdidas y ganancias», irreparables, si no se abstiene del vicio funesto de la bebida.

- 1. Pierde dinero y gana escasez y miseria.
- 3. Pierdn tiempo y gana ineptitud y atraso,
- 3. Pierde salud y gana enfermedades y dolencias.
- 4. Pierde virtud y gana demérito y perversidad.
- 5. Pierde honor y gana desprestigio y menosprecio.
- 6. Pierde bienestar y gana ridículo y humillaciones.
- 7. Pierde tranquilidad y gana pesares y sufrimientos.
- 8. Pierde reposo y gana inquietudes y zozobras.
- 9. Pierde vigor y gana abatimiento y decader cia.
- 10. Pierde contento y gana tristezas y desesperación.
- 11. Pierde inteligencia y gana embrutecimiento y estapidez. 12. Pierde felicidad y gana advessidades para su familia y

muerte prematura, horrible y as-

querosa para él.

DE LA MULTITUD

que ha usado nuestra preparación o que la está usando en la actualidad, jamás hemos sabido de ninguno que no haya quedado satisfecho del resultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la experiencia. Al recomendarla a los enfermos no tenemos más que hacer referencia a sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán muchas más. No hay y podemos asegurarlo honradamente, ningún otro medicamento que pueda emplearse con mayor fe y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos períodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



"Preparación de Wampole" y sin ella ninguna es legitima. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Higados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Eficaz desde la primera dosis. El Dr. L. E. Migone, de Asunción, Paraguay, dice: "La Preparación de Wampole es de gusto agradable y muy bien aceptada, sobre todo por los niños, que tienen el gusto muy sensible." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

MEJOR RECETA Los moradores de la al-Utiles para Escuelas dea son restos de las gen-

(Histórico)

Concluye

Yo soy-le dijo-el médico llamado por vuestro hijo; decidme lo que tenéis.

La pobre mujer refirió que estaba constantemente agitada y tan débil que no podía levantarse de la cama y trabajar para dar de comer a sus hijos.

Evidentemente su enfermedad provenía de las inquietudes y privaciones que le causaba la pobreza, de sus temores por el porvenir, de sus agonías maternales. Así lo pensó al menos su caritativo visitador.

- -Vuestra situación exigela dijo - remedios particulares que voy a prescribiros. ¿Tenéis por aqui una pluma y un pedazo de papel?
- -Si, en esa mesa que hay a vuestra espaida,
- El escribió unas líneas y la dijo:
- -Calmáos; estoy seguro de que mi receta os h ará bien.

Y salió. Un momento después llegaba el niño gritando:

-- Alegraos, querida madre, he encontrado un buen señor que me ha dado dos florines, y he visto un médico que te va a ver enseguida.

El médico ha venido ya-le contestó la madre-y ha escrito en un papel el remedio que debo

El niño cogió el papel y leyó lo que sigue:

«El Tesoro del Palacio Imperial pagará inmediatamente al portador de este billete la suma de doscientos florines.

José Emperador

Agradecimiento

Gracias doy a San Roque por un favor obtenido mediante su valiosa intercesion.

Adelaida Solorzano

Cerveza Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y Sabor

vicio es la pérdida de la gracia de Dios, de todas las virtudes y de la eterna Salvación. Porque así lo enseña San Pablo: "Los ebrios no poseerán el reino de Dios. n

El ebrio pierde la gracia, porque comete una culpa mortal; pierde las virtudes, porque como dice San Agustín, es la embriaguez la materia de todos los pecados, la raíz de los crimenes, el origen de los vicios y madre de todos los delitos. El ebrio vive sin Dios, sin Religión, sin conciencia; de todo se ríe, todo lo desprecia, hasta que se imposibilita para convertirse y muere en estado de condenación

¿Quereis libraros de to dos estos males? Sin tomar la primera copa, no se toma nunca la segunda; no tomeis, pues, ni la primera.

LH LIMOSNH

En una cierta ocasión (De esta escena fuitestigo) Learrojó pan aun mendigo Un niño desde el balcón.

Pero su padre, hombre humano

Dijole: - ¿no te sonroja? La limosna no se arroja: Se besa y se da en la mano.

Bello rasgo de algunas generosas personas

Por exigencias del acreedor, ha estado la Casa de Refugio a punto de perder una finquita que posee cerca de la hacienda San Dimas, camino a Desamparados, y que está hipotecada en C 10.000 El acreedor en referencia ha pe' dido la cancelación de la deuda o que de lo contrario se proceda al remate del inmueble.

Ante el amago de que la bené' fica institución pierda esa pro' piedad donde hay cultivos de le' gumbres que se aprovechan para el consumo de las asiladas y que a la vez sirve de lugar de recreo de las mismas, personas genero' sas y de corazón compasivo han' se apresurado a incluir sus nom' bres en una lista de suscripción para librar esa finquita, de ma' nera que a estas horas parece ya conjurado el peligro y la Casa de Refugio, Dios mediante, conti' nuará en pacífica posesión de aquella dependencia.

Dios bendiga y premie con cre ces a los buenos cristianos que han acudido en auxilio de la casa asilo de pobres huérfanas.

Noticias varias

Se ha descubierto una falsificación de billetes de cinco colo: nes de la emisión del Banco Internacional Serie D. La falsifica. ción se descubrió por lo mal eje cutado el Nº. 5 y la silueta del Monumento Nacional.

La Sala Segunda de Apelacio nes revocó el auto de excarcela. ción dictado por el Alcalde Pri mero de Puntarenas a favor del chin oWong detenido con motivo del último incendio en ese

Fue capturada en Siquirres una fábrica de licor claudestino.

Los precios de mercado en esta semana han sido:

Dulce griego, & 40 el ciento de atados.

Maíz, @ 85 fanega.

Frijoles negros, & 6.50 la ca'

Azúcar, @ 15 colones quintal. Arroz, primera clase, @ 27.50 quintal.

Sal, \$7 quintal.

Manteca extranjera, & 18 lata de 40 libras.

Harina, \$\psi 46 bulto de 2 quintales.

Papas, Boston, @ 18 saco de 9 cajuelas.

Café, en grano, desde \$ 30 quintal.

El domingo 10 del mes en curso celebrará reunión general la Hermandad de Caridad para conocer del informe de los trabajos del año anterior y elegir la Junta para el nuevo período.

Se ha concedido a la Junta de Educación de Candelaria, Palmares, para verificar hoy turno con el fin de recaudar fondos a beneficio de la escuela de ese distrito.

Los señores W. Steinvorth y Hno. vendieron a los señores Luis Felipe Montoya y Mario Giralt Montealegre, todas las existencias de su establecimiento La Competencia.

Hoy, a las 3 de la tarde, se efectuará el espectacular encuentro de foot ball entre los primeros equipos de La Libertad y el Herediano.

Fueron devueltos a Nicaragua varios buhoneros polacos que ingresaron al pais por la frontera Norte sin traer su documentación en regla.

Se restablecerá en la Escuela de Farmacia la Cátedra de Latín. "El Aguila de Oro" PUJOL HNOS.

TELÉFONO Nº 3933

PARA SEMANA SANTA Acabamos de recibir un bonito surti-

do de latas de conservas entre ellas: Salmón colorado, Mer-

luza, Besugo, Arenques, Bacalao, Calamares, Sardinas.

Precios reducidos



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL—

La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segúndos.

Las terribles escoriaciones casposidades y desagradables erup ones se curan en una semana.

LAVOL es el más poderose extirue. LAVOL es el más poderoso extirpa-dor de las enfermedades cutáneas jamés

En Verda en Lodas Las Droguerias y Farmacias.

-el Restaurador por excelencia del Vigor y de la Sangre

es la Energía que sostiene a los Hombres Robustos y Vigorosos y a las Mujeres Bellas y Lozanas de nuestros días.

IRON



que ha ganado. Numerosos enfermos, nerviosos y decaidos que hasta entonces habian estado padeciendo, han aumentado su fuerza y resistencia de una manera asombrosa, solamente con tomar el hierro en una forma adecuada.

de Hierro Nuxado tres veces al dia después de los alimentos durante

dos semanas. Luego pruebe su energía otra vez y verá usted todo lo

Nota de los Fabricantes: El Hierro Nuxado recomendado y prescrito por los médicos no es un remedio secreto sino que es bien conocido por los farmacéuticos de todo, el mundo. Es distinto de los antiguos productos del hierro inorgánico, y es fácilmente asimilado sin dafiar la dentadar ni ennegrecerla, ni perjudicar el estémago. Los fabricantes carantizan resultados enteramente sotisfactorios para todo comprador o de lo contrario le devolverán su dinero. De venta en todas las bacasa Droguerías.



TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud., como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, fio saldrá jamás del circulo vicioso de su trabajo de rutina; sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si refra al mundo de frente, si deja tras si el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL:--Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuersas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimentos scológicos de los últimos diez años.

PERIODISMO:-Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnifico porvenir social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:—Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como con varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi toda las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante miliones de espectadores para hacerles pensar, reir

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:--El hom-bre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña este. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario. CURSO DE REDACCION:-Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad mueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPÓN Y ENVIELO-LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS

- Curso de Periodismo.
- ... Curso de Beporter. ... Curso de Administración Científica de la Circulación
- de Diarios y Revistas.
 ... Curso de Redacción de
 Cuentos y Potodramas.
 ... Curso de Eficiencia Mental.
- Sirvanse mandarme detalles y darme precios del Curso tar-
- jado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano, Nombre
 - Apartado postal Calle y Num
- LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HALLA ESPAÑOLA

Teléfono 3131 - Apartado III